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为什么我劝大家炒股不炒基金－如果大家都不买股票和基
金股市会怎样-股识吧

一、如果大家都不买股票和基金股市会怎样

你说的可能性不存在，股票市场只要有套利空间，就会有人进入，熙熙攘攘皆为利
来。

二、调查一下大家为什么选择买基金不买股票

展开全部重要的原因之一，就是选择基金的风险低于股票。
基金的风险低于股票，主要有两个原因：1、基金公司投资途径的多元化，有效分
解了风险2、基金公司操作的专业化，大大降低了误操作的概率投资于基金，符合
稳健型的投资人。
由于基金的风险小于股票，因此收益会低于股票。

三、为什么说炒股票不如投资指数基金

指数基金本质上是一个投资组合，通过分散投资可以规避非系统性风险，这是单一
股票所没有。
所以，当我们不具备很强的专业能力时，投资股票是不如投资指数基金的。

四、我劝大家还是不要炒股的好

没有炒，是投资。
炒一般指的是投机。
投资的话又不一样了。
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五、为什么说炒股票不如投资指数基金

指数基金本质上是一个投资组合，通过分散投资可以规避非系统性风险，这是单一
股票所没有。
所以，当我们不具备很强的专业能力时，投资股票是不如投资指数基金的。

六、基金经理为什么不能炒股？

那为什么基金经理人不能炒股啊？------基金经理自己炒股的话，中国股市就完了
，中国股民就完了。
道理是这样的。
基金经理手中少则几十亿资金，多则几百亿资金。
只要拿出十几亿操纵一只股票（小盘的）就不成问题，也就是说他可以控制股票的
涨跌。
基金注资，股票就涨；
基金撤资，股票就跌。
正因为，有庞大的资金以及高水平的投研团队，基金的收益才会超过普通散户投资
股票的收益。
比如在基金公司的投研团队经过分析，决定投资A股票。
那么，A股票在基金注资后就一定会涨。
基金经理当然知道是A股票是哪一只，如果这时他自己也买这只股票的话，能不赚
钱吗？，而他的收益完全得益于集中起来的广大基民的钱，你说这公平吗？如果他
用你的钱挣了1亿，才给你分1000，你会满意？
基金经理用内幕消息建仓的行为就叫“老鼠仓”，也是现在严厉打击的对象。
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